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Résumé :

La volonté de lAlgérie de renforcer son intégration dans la société
économique mondiale I'a conduit a déployer des efforts afin d’adopter
le concept de la gouvernance des entreprises, de sorte quelle a travaillé a
améliorer lenvironnement des affaires et louverture de son économie,
exécutant ainsi des réformes structurelles par le gouvernement tout en

adoptant la convention de la bonne gouvernance en 2009 comme démarche

dans le but de mettre pratiquement en ceuvre les principes de la gouvernance.

La pratique de ces principes vise a réaliser un développement durable,
afin non seulement daméliorer la performance et augmenter le niveau de la
rentabilité, mais également rationaliser I'utilisation des ressources financiéres,

humaines et naturelles pour servir les intéréts des différentes parties.

Mots-clés : Gouvernance, entreprises, développement durable, principes,

cadre institutionnel.

Oluals dsale ipmlond] pslalls Bsiodl LS (solaidl ple 353l8 ohygSull ellu & L 1

67



BIVSUEWAT IR A NP3

Abstract :

Algeria’s willingness to strengthen its integration into the global economic
society has led it to make efforts to adopt the concept of corporate governance,
so that it has worked to improve the business environment and the openness
of its economy, carrying out structural reforms by the government while
adopting the Good Governance Convention in 2009 as an approach to

practically implement the principles of governance.

0The practice of these principles aims to achieve sustainable
development, not only to improve performance and increase the level
of profitability, but also to rationalise the use of financial resources,
human and natural to serve the interests of the different parties.
Keywords: Governance, business, sustainable development, principles,

institutional framework.
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1 Perez ROLAND, La gouvernance dentreprise, évolution et débats récents « cahiers frangais, le capita-
lisme mutation et diversité, Paris, 2010, p. 69.
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